

Señaló Jaime Guzmán:

# Gobierno Formará Comisión Para Analizar las Reformas

- El dirigente de la UDI recibió la información de parte del Ministro del Interior, con quien se reunió ayer en el Palacio de la Moneda.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán, dijo ayer que el gobierno formará una comisión para que estudie con grupos técnicos de los partidos políticos las posibles reformas a la Constitución de 1980, según le informó el Ministro del Interior, Carlos Cáceres.

Guzmán se reunió durante una hora con el titular de Interior, en el Palacio de la Moneda, en una entrevista que forma parte de la ronda de conversaciones iniciada por el Ministro Cáceres con los dirigentes de colectividades políticas, en torno al tema de las modificaciones constitucionales.

Al término del encuentro, el dirigente de la UDI dijo que Cáceres le había informado de la próxima formación de esa comisión. Indicó que no tenía mayores informaciones sobre la integración de la misma, pero señaló que "la idea es que todos los sectores democráticos estén representados y participen de este proceso, porque se trata

de algo que trasciende el interés partidista y que compromete vitalmente el destino de Chile".

Consultado si ese grupo de análisis se formaría sobre la base de la comisión de estudio que mantienen Renovación Nacional y la Democracia Cristiana, para ver el tema de las reformas, Guzmán dijo que "ciertamente los integrantes de esa comisión podrán ser abonados y calificados representantes de los respectivos partidos frente a la comisión que designará el Ministerio del Interior. También la UDI en los próximos días tendrá que determinar quiénes serán nuestros representantes

frente a esa comisión que trabajará con aquellos especialistas o técnicos en materia que los distintos partidos nominen para tal efecto".

Requerido en cuanto a si esa decisión del Ministerio del Interior significa que se trabajará sobre la propuesta de Patricio Aylwin, en cuanto a crear una comisión técnica, manifestó que "el gobierno va a trabajar sobre todas las proposiciones que se le hagan llegar, según me lo ha manifestado el Ministro en esta oportunidad".

Guzmán subrayó la voluntad de su

(Continúa en la página C 10)

partido de colaborar a que la posibilidad de alcanzar una convergencia de todos los sectores democráticos a las reformas prospere rápidamente.

Recordó que la UDI presentó en enero pasado un conjunto de sugerencias precisas sobre reformas constitucionales que estima conveniente introducir en la Carta Fundamental y añadió que más allá de esas, el partido está abierto a considerar iniciativas de otras colectividades políticas sobre materias que no haya incluido en su presentación original.

Precisó, en todo caso que, a su juicio, lo fundamental es que se apunte a perfeccionar la Constitución para robustecer su lineamiento central "y que no se afecte lo que constituye el cimiento o la estructura de este edificio constitucional, porque la Constitución de 1980 nació como una respuesta a una crisis muy grave que vivió el país entre 1970 y 1973".

"Sería, por tanto, gravísimo que por la vía de reformar la actual Constitución, lo que en realidad se hiciese fuese restablecer la institucionalidad anterior o alguna sustancialmente superior, porque nos podría conducir fácilmente a un próximo resultado tan grave como el que vivimos entre 1970 y 1973", añadió.

## PROBLEMA DE LA FRUTA

Guzmán informó que en la entrevista con Cáceres también analizaron el problema de la fruta y señaló que le había manifestado al Ministro la complacencia de su colectividad por la forma atinada con que el gobierno ha actuado frente a esa crisis que ha afectado al país.

El dirigente también destacó la solidaridad ciudadana con los afectados y la capacidad de reacción de los chilenos frente a la adversidad. Indicó que la UDI fue el primer conglomerado que llamó a consumir fruta chilena en lugares públicos, como demostración de solidaridad con los afectados y de confianza en la calidad del producto.

## CONSEJO NACIONAL

Consultado respecto a si es efectivo que el consejo nacional de dirigentes de la UDI programado para este fin de